



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su solidaridad con los productores rurales de la localidad de distrito de San Mariano, al límite con Santa Clara de Buena Vista, quienes en su tambo lamentaron pérdidas de ganado (electrocutadas) a causa de un desperfecto en los postes de luz, provocado por falta de mantenimiento de la Empresa Provincial de la Energía en dicha zona rural.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal extendido a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A través del presente expresamos nuestro acompañamiento y solidaridad con los productores rurales de la localidad de distrito de San Mariano, al límite con Santa Clara de Buena Vista, quienes perdieron animales a causa de la falta de mantenimiento de los postes de electricidad por parte de la EPE.

De milagro no hay que lamentar víctimas humanas ya que el puestero se dio cuenta de la situación y no se acercó, caso contrario la situación hubiera sido otra.

Las imágenes que nos hacen llegar son realmente impactantes y muy tristes, siendo una gran pérdida para los productores y una verdadera lástima que animales tengan que morir de esa manera, por la inoperancia de la EPE, que nos realiza las tareas de mantenimiento rural.

Esperamos que nunca mas sucedan hechos como este y que la empresa realice su trabajo debidamente para que los productores rurales no tengan que soportar mas pérdidas totalmente evitables con mantenimiento.-

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial